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Protokoll Vorstandssitzung 04.06.2021 
Sitzung 4 Juni 2021, 18:30-18:41, bei Markus zuhause 

Anwesend Alexandra Schneider (AS), Ciril Bullinger (CB), Frederike Biffar (FB), 
Kira Erb (KE), Klemens Iten (KI), Michael Baumgartner (MB), Markus 
Niese (MN), Paul Wolff (PW), Till Koetter (TK), Victor Luder (VL) 

Abwesend Klemens Flöge (KF) 

Gäste Jan Hüttmann 

Sitzungsleitung MN 

Protokoll AS, FB 

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. Es gibt Burger aber nicht 
für Michi und Till, da der Uber driver Hunger hatte. Die Stimmung ist bei den betroffenen Personen 
angespannt. Der Rest mampft munter los - Yummy. Die Magnums sind noch nicht da. Die 
Stimmung schwankt über in eine panik erfüllte Atmosphäre.  

Protokoll vom 25.05.2021  

MN: Hat jemand Anmerkungen zu dem Protokoll? Wer möchte das Protokoll der letzten  
Vorstandssitzung vom 25.05.2021 wie präsentiert annehmen? Das Protokoll wird mit 9 Stimmen 
und einer Enthaltung angenommen.  

Präsidium 

a. ETH Bib 

MN: ich hab euch ein mail weitergeleitet bezüglich der ETH Bib. 

MN: Ich habe euch ein Mail weitergeleitet bezüglich der ETH Bib. MB: Um was geht’s? MN: Sie 
suchen Studis für einen Workshop viermal im Jahr, wer sich anmeldet kriegt 30 CHF ETH Store 
Gutschein. Ich kriege einen 50 CHF ETH Store Gutschein wenn sich jemand von euch auf meine 
Empfehlung dort meldet - also meldet euch und macht mich riiiiiiich.  

Quästur 

b. Budget 

MN: Ich habe zwei Dinge. Erstens, können wir an der GV auch das Budget von diesem Jahr noch 
ändern. Wenn es Wünsche gibt kann man das bei Vic anmerken.  Vielleicht könnte man etwas 
beim Zweitiweekend machen, da wir beim Haus doppelt soviel zahlen weil wir die Wintergebühr 
bezahlen. Momentan machen wir das ganze mit weniger Leuten. Wir können aber anrufen und 
sagen, dass wir es mit 120 Leuten machen. Aber da kann das OK schauen wie man das macht. 
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KE: Muss man die Absolventenparty im HS verbuchen? MN: Nein passt. Tüüüdeli tüüü partyyyyy 
MN: Der zweite Punkt ist, dass in letzter Zeit häufiger Leute zu mir kommen, die sagen wir müssen 
Geld ausgeben denn ansonst zahlen wir Geweinnsteuern. Markus hält sein Glas sehr fancy, heute 
wird gegönnt wir trinken Wasser aus Weingläsern. MN: Leider konnte mir bisher niemand sagen, 
wie was warum. Es stimmt, dass wir letztes und dieses Jahr sehr viel Geld hatten bzw. haben. 
Also an Geld scheitert momentan nichts. Wir müssen allerdings trotzdem schauen, dass wie das 
Geld überall ungefähr gleich verteilen. Wir können nicht einfach bei einem Event die 
Teilnahmegebühr senken, wir müssen das bei allen machen. TK: Ist über absolute Beträge 
gesprochen worden? MN: Nö, weiß wer mehr. VL: Ich habe bei der Steuererklärung geschaut und 
der Teil, den man bei den Beiträgen bekommt wird alles abgezogen. MN: Ich habe auch nichts 
gefunden. FB: Wenn es dann im Dezember heisst wir müssen Geld los werden dann kann man 
Langzeitinvestments tätigen FB: Wir müssen nicht AMIV goes Kaviar Essen machen. Alex ist 
traurig. MN: Wenn Leute der Meinung sind es ist der Fall, dann sollen die zeigen wie das genau 
ist und dann können wir auch was machen. Es stimmt, wir haben viel Geld gemacht aber das ist 
nicht für immer so. VL: Ich finde es wichtig eine Kultur zu haben, bei der man sich Gedanken 
macht. Ich denke vor uns hat man sich da viele Gedanken gemacht und das sollte nicht verloren 
gibt.  

Information 

c. Post Wettbewerb 

AS: Anfrage von der Post um Werbung zu machen, was mal wieder im Graubereich unseres 
Medienkonzepts liegt. MN: Was für ein Wettbewerb ist das? AS: Es gibt eine Challenge, Post will 
nachhaltiger werden, Studenten sollen eine Lösung vorschlagen und können Preise gewinnen. 
Grauzone, da das nicht genau geregelt ist im Medienkonzept. MN: Bisschen viel Werbung. CB: 
Für mich auch unklar, da wir wirklich nur Werbekanal sind und dann dafür auch Geld nehmen und 
mit Werbekennzeichnung. AS: Müssten Konzept anpassen. CB: Wollen wir den Insta Account 
dafür wirklich missbrauchen? Es sollte kein WerbeKanal werden. TK: AMIV soll eher Werbung für 
sich selber machen. MN: Wir hatten das schon als blitz inserate. FB: Wir können das als Blitz 
Inserate nutzen. AS: Wollen wir das wirklich gar nicht mehr machen, oder jedes mal abwägen? 
MN: Das Medienkonzept zu eng zu schreiben, nimmt jegliche Freiheit, studentische Start Ups 
bewerben wir gerne. AS: Wettbewerbe generell ablehnen? KE: Firmen, die mehr als zwanzig 
Personen haben sollten wir keine Wettbewerbe bewerben Startups sind okay. 

d. Ferienannounce 

AS: Wann soll die Ferienannounce rauskommen? Eine Anfrage bisher und wenn wer noch wegen 
Nachfolger was schalten will mir sagen. MN: Announce kommt dann wenn wir genug Inhalt 
haben. KE: Wir würden gerne nochmal Werbung machen. VL: Ich auch. 
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IT 

e. PVK Tool ist Scheisse 

MB: PVK Tool ist Scheisee. 

Kultur 

f. Prüfungsendbar 

MN: Prüfungsendbar! Wir haben dafür Budget. Wir sollten versuchen das zu machen. KE: 
Organisiert es der VSETH wieder? MN: Ich denke nicht. Momentan ist es schwer zu sehen was 
man da machen kann, da es im August ist. FB: Wann sind MAVT und ITET fertig? MN: HoPo findet 
das raus. Wir haben Zeit. Kleiner Flex am Rande von Markus er ist dann nicht in Zürich, oh wow. 
Der Vorstand tobt. Oh wow. Flex flex flex.Markus zu cool für den Vorstand.  MN: Irgendwas sollten 
wir machen. KE: Zu spontan ist nicht gut wegen Bewilligung. FB: Die Massnahmen ändern sich 
die ganze Zeit wir können mal eine Idee aufstellen aber ja … TK: Ich würde bis Juli warten. Ist aber 
ne gute Idee. MB: Wir müssen auch Helfer finden. VL: Ihr habt mich. MN: Ich glaube 
Prüfungsendbar ist nicht so aufwändig zu organisieren aber man muss halt dort sein.  

g. Weindegu 

FB: Das Budget sollte heruntergestuft werden. OK ist sich einig, dass es nicht verhältnismäßig ist. 
Wir haben uns überlegt das Budget gleich lassen aber das Event für mehr Leute zugänglich zu 
machen. Das Event können wir in den Pub schicken. So könnte man das Event bei 1500 machen. 
KE: Wir können es auch mal runter lassen und dann aus dem Topf nehmen. FB: Das Event ist 
immer voll und es wäre schade es den Leute zu verwehren. VL: Ich fände es auch gut wenn wir 
das Event für mehr Leute zugänglich machen. Allgemeine Zustimmung. 

h. Erstitag 

MN: Ich wollt fragen wie die Planung für den Erstiplan aussieht. TK: Ich glaube sie planen das 
ganze ganz normal. Sie stehen dem ganzen sehr flexibel gegenüber. PW: Ich habe noch nichts 
geplant aber die ETH möchte alles normal machen. KE: Wir müssen fragen ob wir die Rallye 
wieder am Mittwoch machen können, Montag ist scheisse. Das muss frühzeitig gemacht werden.  
Michi will seinen Burger. Eine kleine Träne rinnt seine Wange herab. MN: HoPo ist zuständig Leute 
für die Führung zu finden. Eine Möwe erklingt im Hintergrund, Urlaubsgefühle kommen auf. MN: 
Fragt mal die Departements was die Pläne sind für die erste Woche. Die Möwe ist immer noch da. 
MN: Der Erstitag ist immer viel Stress. Es ist wichtig, dass wir uns das im Kalender notieren. KE: 
Till braucht wahrscheinlich Ersatz wegen dem Fokusprojekt. Eine zweite Möwe kommt herbei 
geflogen, sind wir denn am Strand hier, wo ist das Glace??? Noch mehr Möwen, grosse Frage 
schreibt man Möwe mit w oder v. Die Möve braucht ein Hobby. Kraaaaa kraaaaaah schreibt mich 
mit wwwwww. MN: Ich habe Luca gesagt, dass ich ihm die Freundschaft kündige, falls wir wieder 
die Erstibags verteilen müssen. Ich hoffe die Freundschaft ist ihm etwas Wert. FB: Danke 
übrigens, dass ihr bei den Events so mitgeholfen habt ist alles super gelaufen. DER BURGER IST 
DA. Freudentränen kullern über Michis Wange, Till stürmt die Treppe runter. Die Teuersten Burger 
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sind da und zwar zwei, die Helden liegen sich in den Armen, Till versucht mal sein Glück mit dem 
WC. 

Hochschulpolitik ITET 

i. TA-Award 

PW: Wir haben den TA-Award jetzt angenommen. Der findet nächstes Semester statt. Als erstes 
müssen die Leute nominiert werden, das können die Professoren oder HoPo Leute sein. Wir 
kriegen dafür 2000 CHF für das Jahr. Der Preis heisst goldene Diode. Michi kriegt vor lauter Burger 
den Mund kaum zu, Tills Augen leuchten blauer als sonst. Michi beißt herzhaft in den Burger. Er 
findet in gail. Alex erkundigt sich nach einem Statement bezüglich der kulinarischen Exzellenz des 
Burgers. MB: Porno. Julians Burger wird gerade in den Arsch gefiggt.  

j. Klima Netto Null 

TK: Wir sind gerade im Kontakt mit Netto Null. MAVT haben jetzt ein Gremium. Wir schauen ob 
wir auch eins bekommen. MN: Plant ihr wieder Mathe Auffrischungskurse zu machen? PW: Das 
habe ich noch nicht entschieden. Doch wir machen das. MN: Das musst du recht früh in die Wege 
leiten. Wir hatten immer zwei Kurse an zwei Tagen. Jetzt hört man eine Taube. Huhuuu. Wo ist die 
Möwe hin? MN: MAVT hat sowas nicht. Michi ist komplett weg von seinem Burger. MB: Seit wann 
gibts die Auffrischungskurse? MN: Lange.  

Hochschulpolitik MAVT 

g. Mathevorbereitungskurs 

TK: Wir sind am laufenden Band und es geht voran. Gibt es noch Anmerkungen zu den Slides für 
das PreStudy Event? Alle sind happy. MN: Hast du noch Leute gefunden für das PreStudy Event? 
TK: Jop. Tropisches Vogel Gezwitscher “Tschirb, tschirb”. Inzwischen sind wir von der Nordsee in 
den Amazonas, Markus schwingt auf einer Liane durchs Wohnzimmer.  

External Relations 
KE: Wir haben nichts. 

Infrastruktur 

KI: Wir müssen noch mehrere interne Verrechnungen machen. MN: Ich habe mir überlegt, ob man 
nächstes Semester anfangen kann welcomeback zwei Bier pro Tag zu machen. Regelmäßig ist 
es kein Problem, man muss einfach vier mal auffüllen und doppelt so viel bestellen. Wenn wir das 
machen kann nicht nur Infra dafür sorgen. Es hängt auch davon ab wie viel wir machen. 
Allgemeine Zustimmung. 
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k. RD Glace 

KE: Die Random Dudes sind auf mich zugekommen und sie haben gefragt ob man wieder Glace 
verkaufen kann. MN: Mich haben sie auch gefragt und ich habe es ihnen schon erlaubt. KI: Ich 
habe es ihnen auch schon erlaubt. Alle sind dafür. KI: Das können wir machen sobald der 
Kühlschrank von VSETH zurück ist. MN: Der soll sauber zurück kommen. 

Verschiedenes 

l. Teufelbox  

Emotionale Ansprache von Till, er sammelt seine Worte (und flext im Nebensatz mit seinem 
geplanten Urlaub). TK: Ich habe das schon ein paar mal angesprochen. Punkt eins ist, dass ich 
weiss wer so eine Box hat. Ich würde schauen wie das Ding so ist, ob man ein Bier drüber leeren 
kann. Das zweite wäre, ob wir das in der VS entscheidet oder kommt das in die GV. MN: Kann 
man in die VS tun. Vergleich es aber noch mit dem was wir schon haben. Irgendwelche Leute sind 
der Meinung, dass Teufelboxen nicht so gut sind wie Hyperbooms. KE: Ich bin hart gegen 
Einzelstückteiler. Die gehen im Stundentakt verloren. Ich bin für ein grosses Ding. MN: Bin 
derselben Meinung. TK: Gibt es jemand im Vorstand, der das als Schnapsidee empfindet. Alex 
denkt sich, mmmmh Schnaps. MN: Wir kaufen nichts was vorher nicht getestet wurde. KE: Akku 
und Umhängeteil. FB: Gibt es Trakkerdevices?  Würd so einen rein tun. MN: Lad uns zum 
Testhören ein.  

 

19:30 FB verlässt die Sitzung, sie muss Heim, würde aber lieber hier bleiben und ein Bierchen mit 
dem Lieblingsvorstand trinken :( 

m. Student Project House 

TK: War das zum Thema Erstitag? KE: Die können das selber machen. MN: Ich denke wir können 
es schon in die Tour inkludieren aber wir sollten das mit dem Bastli abklären. AS: Ich schreibe ne 
Mail. 

n. Amiv Flaggen oder ähnliches 

TK: Wir haben zwar die Erstitour gemacht und alles aber die AMIV Verbundenheit kam nicht. Und 
irgendwie fehlt die Verbundenheit. Zum Beispiel bei den PVKs werden die Mails an das 
Departement geschickt und nicht an uns. Die Leute checken nicht ganz, dass das AMIV ist. KE: 
Es wäre cool wenn wir das gleich hätten. AS: Kann man machen.  

o. Blauer Himmel mit Sternen 

KI: Ich weiss nicht was ich dazu sagen soll. Die Sterne leuchten in der Nacht. Die Random Dudes 
erwarten glaube ich eine Reaktion. Wie reagieren wir jetzt? MB: Ich bin dafür dass Beweisfotos 
vorgelegt werden müssen. 
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p. Feriensitzung 

MN: Ich schickte morgen ein Doodle raus für die VS vor der MR. Wir brauchen sicher nochmals 
ein oder zwei VS bevor das Semester anfängt. Wenn ihr das Gefühl habt ihr braucht eine, setze 
ich eins an. 

 

Geleistete Zeichnungen 

Markus und Ciril Vertrag mit M&F 

 

Markus beendet die Vorstandssitzung 

 

Nächste VS: Mittwoch 12.Mai.2021 

Ende der Sitzung: 19:54 


